

façons de tous les nouveaux Missionnaires qui travaillent , comme nous et avec nous , à la vigne du Seigneur. Nous ne voyons pas non plus le même déchainement qu'on voyait auparavant dans la plupart des séculiers. Vous savez sans doute que M. l'Evêque chargé de cette Mission , a cédé la Cure de Chandernagor aux RR. PP. Capucins. Sur ce que le Père Sébastien ayant les pouvoirs de Prêfet apostolique , par rapport aux Français , et cette Ville n'ayant que des Français ou leurs domestiques , de Chrétiens , il l'a regardée comme de la dépendance immédiate de ces Pères ; mais selon ce que j'ai entendu dire aux Missionnaires qui s'y trouvaient , c'est un grand bien pour nous , de nous trouver déchargés d'un pareil fardeau. On y a affaire avec des gens qui ne viennent pas pour se sanctifier dans ce pays , et auprès desquels il est rare qu'on fasse quelque fruit.

Les Missions des Portugais sont dans un état bien triste : elles ont perdu , il y a quelques années , l'Archevêque de Tranganor , ancien Missionnaire du pays. C'était un saint Prélat , instruit , plein de zèle , et dont l'autorité et les exemples soutenaient toute la Mission. A présent les Missionnaires de ces quartiers se trouvent sans les secours nécessaires dans bien des endroits , sans Supérieurs qui aient une autorité suffisante , et sans personne qui puisse les fixer , et leur servir de point de réunion. Ils sont la plupart fort âgés , cassés par la maladie , et chargés de plusieurs Districts qu'ils ne peuvent soi-